

## **Herzlichen Glückwunsch zum 75. der Jugendsiedlung Hochland**

Die Jugendsiedlung Hochland e.V. in Königsdorf feierte vom 11. - 13. Juli 2025 das 75-jährige Jubiläum des Trägervereins. Es begann mit einem Festakt am 11.07. im Glashaus, an dem unser JFK - Kinder und Jugendförderverein als Kooperationspartner mit den Vorstandsmitgliedern eingeladen war. Es war eine sehr schöne, interessante, kurzweilige und von den beiden Leitern der Jugendsiedlung Roland Herzog und Robert Wenzelowski wunderbar moderierte Veranstaltung. Am nächsten Tag folgte ein ganztägiges Familienfest für Kinder, Jugendliche, Ehemalige und alle Besucher mit einem tollen, vielfältigen und abwechslungsreichen Programm. Auch für das leibliche Wohl wurde an mehreren Ständen gesorgt. Wir vom JFK waren auch mit einem Stand vertreten und boten im Schichtbetrieb heimisches Bauernhofeis und Pommes an (siehe Foto). Höhepunkte des Tages waren Vorträge zur Geschichte der Jugendsiedlung, ein Ehemaligentreffen, Konzerte zweier Bands, die im Sternenzelt auftraten und eine Feuershow.

Hanspeter Schön/JFK-Vorsitzender

***Siehe dazu ein JFK-Foto unseres Standes***